



Samstag, 28. Juni 1975

Blatt 1648

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal:  
(rosa)

Auch im Sommer ist in Wien viel los  
Bezirksvertretung Wieden begrüßt neues  
Karlsplatz-Konzept  
Ausgezeichnete Studienergebnisse bei jungen  
Sozialarbeitern  
Sitzung des Wohnbauförderungsbeirates

Sport:  
(grün)

Basketball-Camp in der Aktion "Sportplätze  
der offenen Tür"

Chef vom Dienst: 42800/2971 (Durchwahl)  
von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr, So.  
14 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband

k o m m u n a l :

=====

auch im sommer ist in wien viel los

1 wien, 28.6. (rk) als hauptzweck der wiener ferienaktionen bezeichnete es buergermeister leopold g r a t z in seiner rundfunk-sendung am samstag, die jungen wienerinnen und wiener auf die vielen freizeitmoeglichkeiten in der stadt aufmerksam zu machen. von den 26.000 jugendlichen zum beispiel, die voriges jahr im rahmen des ferienspiels in die staedtischen buechereien kamen, erfuhren sicherlich viele zum ersten mal, dass es diese moeglichkeit gibt, um wenig geld lesenswerte buecher auszuborgen.

zum ferienspiel mit den altersgruppen sechs bis zehn und zehn bis vierzehn jahre kommt heuer erstmals der ferienclub fuer die jugendlichen ab dem 15. lebensjahr. vizebuergermeisterin gertrude f r o e h l i c h - s a n d n e r informierte in der sendung ueber das reichhaltige programm, das kulturelle, sportliche und unterhaltsame veranstaltungen umfasst.

fuer alle wienerinnen und wiener und auch fuer die gaeste der stadt wird das musikalische sommerprogramm geboten, das heuer besonders reichhaltig ist. als zusaetzliche attraktion gibt es diesmal, im johann strauss-jahr, jeden montag und donnerstag um 17 uhr auf dem rathausplatz ein johann strauss-konzert.

''in wien braucht auch im sommer niemandem fad zu sein, so viel ist hier los,'' erklaerte buergermeister gratz abschliessend.

(sti)

+++

k o m m u n a l :

=====

bezirksvertretung wieden begruesst neues karlsplatz-konzept

2 wien, 28.6. (rk) die bezirksvorsteherin des 4. bezirkes, herta h a i d e r , begruesste namens der bezirksvertretung die entscheidung ueber die geaenderte fuehrung der verkehrsflaechen auf dem karlsplatz. wie berichtet, wurde von der stadt wien dem wunsch der bevoelkerung und der bezirksvertretung rechnung getragen, die verkehrsbaender auf dem karlsplatz auf der seite des kuenstlerhauses zusammenzufassen. mehrere hundert wiedner hatten das modell zur neugestaltung des karlsplatzes, das in der ''z''-filiale in der wiedner hauptstrasse ausgestellt war, besichtigt. die mehrheit hatte sich dabei im rahmen einer fragebogen-aktion fuer eine zusammenlegung der auf dem modell getrennt gefuehrten verkehrsbaender ausgesprochen. durch die entscheidung der stadtverwaltung sind nun auch die moeglichkeiten zur gestaltung der gruenanlagen vielfaeltiger geworden. auch der wunsch der wiedner bevoelkerung nach spielecken fuer kleine kinder wird bei der ueberarbeitung des karlsplatzprojekts beruecksichtigt werden. (am)

+++

k o m m u n a l :

=====

ausgezeichnete studienresultate bei jungen sozialarbeitern

4 wien, 28.6. (rk) mit der feierlichen diplomverleihung an 56 junge sozialarbeiter ging das studienjahr an der lehranstalt der stadt wien fuer gehobene sozialberufe zu ende. damit ging auch eine zweijaehrige ausbildung zu ende, in deren verlauf die absolventen so weit gestreute wissensgebiete, wie psychologie, paedagogik, sozialmedizin, psychiatrie, soziologie, wirtschaftslehre und rechtslehre studiert hatten sowie in die praktische arbeit mit sozial oder gesundheitlich geschaedigten eingefuehrt worden waren.

die feier nahm vizebuergemeisterin gertrude f r o e h l i c h - s a n d n e r zum anlass, jenen 16 studierenden, die ihre studien mit auszeichnung absolviert hatten, ein persoenliches glueckwunschsreiben zu uebermitteln und sie zu einem gemeinsamen mittagessen im kommenden herbst einzuladen. die meisten absolventen werden in einem jugendamt der stadt wien arbeiten, wobei die neu geschaffenen modell-jugendaemtern das groesste interesse bei den jungen sozialarbeitern finden. in diesen aemtern wird ein neuer arbeitsstil im team erprobt, wie er sich in anderen pioniereinrichtungen der stadt wien, wie den jugendinformationszentren, bereits bewaehrt hat.

der gute ruf der lehranstalt hat zu einer staendig steigenden zahl der aufnahmewerber gefuehrt, so dass der neue lehrgang, der im september beginnt, bereits seit einiger zeit voll ausgebucht ist. (pr)

+++

s p o r t :

=====

basketball-camp in der aktion ''sportplaetze der offenen tuer''

3 wien, 28.6. (rk) erstmalig startet das sportamt der stadt wien in zusammenarbeit mit dem wiener bundesligaverein abc-soma einen zweiwoechigen leistungskurs fuer ''basketball-fans''.

im rahmen der staedtischen aktion ''sportplaetze der offenen tuer'', wird vom 16. bis 28. august, montag bis freitag von 9 bis 18 uhr, in der rundturnhalle 10, wendstattgasse, in der per albin hansson-siedlung ost, ein basketball-camp abgehalten. ziel dieser aktion ist es, nachwuchs fuer den basketballsport zu finden. teilnahmeberechtigt sind buben und maedchen im alter von zehn bis sechzehn jahren.

im camp gibt es drei mahlzeiten, gabelfruehstueck, mittagessen und jause. ausserdem erhaelt jeder teilnehmer einen basketball und ein leibchen. dafuer ist ein regiebeitrag von 450 schilling pro woche zu entrichten.

geschulte trainer des abc-soma werden mit den kuenftigen basketballenthusiasten ein konditionstraining, wie ballspiele, koerperliche grundschulung, gymnastik, durchfuehren und die techniken des basketballspiels lehren. (ka)

+++

k o m m u n a l :

=====

wohnbaufoerderungsbeirat:

heuer schon foerderung von 7.589 wohnungen befuerwortet

5 wien, 28.6. (rk) unter dem vorsitz von vizebuengermeister hubert p f o c h fand freitag eine sitzung des beirats fuer die wohnbaufoerderung wien statt. der beirat befuerwortete die foerderung von 3.158 wohnungen, 50 lokalen und 1.060 ledigenwohnraeumen. nachdem der wohnbaufoerderungsbeirat schon bei seiner sitzung im maerz die foerderung von 4.431 wohnungen, 35 lokalen und 56 ledigenwohnraeumen empfohlen hatte, wurden also heuer insgesamt bereits bauvorhaben fuer 7.589 wohnungen im sinne einer foerderung positiv begutachtet.

der beirat wird ueberdies fuer die zukunft massnahmen treffen, um fuer die wohnungswerber groessere sicherheit zu schaffen. die wohnungswerber werden von den betreffenden firmen genauestens ueber grundkostenanteil, den zu erwartenden baukostenanteil und andere wichtige dinge informiert werden muessen. wie vizebuengermeister pfoch erklaerte, sollen damit die lockpreise ein ende finden. gleichzeitig soll die seriositaet gestaerkt werden.

weilers hat der wohnbaufoerderungsbeirat ein pruefverfahren empfohlen, aehnlich wie es bei den gemeinnuetzigen genossenschaften und gesellschaften schon angewendet wird, dem sich auch alle privaten wohnbaufirmen zu unterziehen haben werden. (am)

1037